

Más de 250 participantes en el primer Case "Hackathon" de ESIC y Mercedes Benz - El Mundo Castellón al Día - 11/03/2019

PARA NO PERDERSE... | SOCIEDAD

EDUCACIÓN

MÁS DE 250 PARTICIPANTES EN EL PRIMER CASE 'HACKATHON' DE ESIC Y MERCEDES BENZ

E. M. CASTELLÓN

El tiempo es oro. Los más de 250 participantes lo saben. En la acción que van a desarrollar disponen de 2 horas para resolver el siguiente reto: la movilidad del futuro con Smart EQ. En rigor, se trata de un

ejercicio de cocreación para desarrollar la solución de un caso real. Pero también deben aprender y divertirse. Estas son las premisas del Primer Smart EQ Case Hackathon que ha celebrado el campus de la Comunidad Valenciana de ESIC Business & Marketing School y Mercedes Benz-Valencia. Además de alumnos de ESIC, han participado alumnos de distintas universidades como UPV, UV y UJI.

Pero, ¿qué es un *hackathon*? El término une la acepción positiva de la palabra *hacker* con la pala-



Ganadores del 'hackathon' organizado por ESIC y Mercedes Benz. EL MUNDO

bra maratón. Se trata de un encuentro de personas que, divididas en grupos, en este caso más de 40, compiten por innovar, resolver y trabajar en torno a un desafío planteado previamente.

Los ganadores del Smart EQ Case Hackathon ha sido el grupo integrado por Javier Alfonso Claros, Juan Barberá, Jonathan Duval, Jose Luis González y Leticia Minero, del programa EMBA de ESIC, mientras que Sara Carlos, Estrella Martínez, Inma Utrillas y Kelsy Maricela Vega procedentes de UPV, UV, UJI y ESIC fueron el equipo que obtuvieron mención especial.